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２０１５年８月 

国 際 会 長 主 題 「信念のあるミッション（使命・目標）」 

ア ジ ア 会 長 主 題 「愛を持って奉仕をしよう」   

西 日本 区 理事主 題 「あなたならできる！きっとできる！」  

中 部 部 長 主 題 「踏み出そう 次の一歩のための今の一歩を」  

ク ラ ブ 会 長 主 題 「地に足をつけた活動を！」 

会 長  都築 正和   副 会 長  杉山 弘時   書 記  荒川 文門 

会 計  近藤 豊    直前会長  森本 征夫   連絡主事  東田 美保 

 

７月報告 在籍９名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

９名 ９名 ０名 １００％ 

第一例会 

日 時：８月１１日（火）１８：３０～２１：００ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

「STEP 派遣高校生 Matvei Denisov 君歓迎会」 

 今月は、STEP で研修中のロシア、エカテリンブル

グ（ウラル地方）からの高校生を迎えてグランパス

クラブと合同例会です。Denisov 君はグランパスの

松原メンのお宅にホームステイ中であり、ロシアの

若者と触れることのあまりない我々には、絶好の機

会です。いろいろ新しいことを学びましょう。皆さ

んにはロシア語で一言挨拶していただけるとあり

がたいです。なお当日は、荒川恭次中部部長の公式

訪問の日でもあります。第一例会曜日が違いますの

でご注意ください。出欠連絡を都築会長または東田

さんまで確実にお願いします。 

第二例会 

日 時：８月２０日（木）１９：００～２１：００ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

議 題：１．９月第一例会案 

    ２．秋の特別プログラムについて 

    ３．その他 

今月の聖句  

わたしが与える水はその人の内で泉となり、永遠の命に至る水がわき出る。 

ヨハネによる福音書 4章１節 
 

８月例会案内 

 

 

夏と言えば！   

                  小林滋記

暑い日が続きますが、皆さんは夏と言って欠かせ 

ないことは何ですか？思い浮かぶのは、西瓜にかき

氷、ビール（これは年中か）ビァガーデン、外なら

海、盆踊り、花火、キャンプ、私も以前は仲間と毎

年キャンプに出掛けていましたが最近は行くこと

が無くなりました。私の最近の夏は高校野球です。

それも甲子園では無く地方大会の母校の応援。これ

は高校の後輩の影響によるもので、彼は野球部ОＢ

で今でも早朝野球をする野球好き。我が家に来て野

球談義、大会会場からはメールで実況中継、一度私

も行ってみようかなと思ったけど中々都合がつか

ずにやっと後輩の車に便乗して小牧球場へ、久しぶ

りに校歌を歌いました。さて今年の夏は開会式後の

第一試合、会場も瑞穂球場と近いので一人でやって

きました。 陸上競技場やラグビー場は来たことあ

ったけどここは初めて。スタンドの中ほどに座ると

球児の母親達が冷たいお茶とうちわを、沢山のクー

ラーボックスをスタンド裏に持ち込み揃いのティ

シャツで上へ下へと飲み物を配っています。いや 
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本当にご苦労さまです。試合開始直前に後輩も到

着。開会式後の試合なのでマウンドに新聞社の旗が

置かれて頭上にやって来たヘリコプターからボー

ルが落とされ大村知事による始球式。試合相手は部

員数が足りずに二校合同チーム最後まで一生懸命

プレーしていましたが、こちらのコールド勝。次は

来週の日曜日の２時からのはずが台風の為一日順

延、その日の朝新聞を見ると試合開始は９時から慌

てて名四国道を東へめざすは刈谷球場、２時からな

ら午前中は畑で雑草取りして昼食とってのはずが、

今回は両校共にブラスバンドが入り応援にも熱が

はいりましたが校歌は歌えず畑も覗いただけで帰

りました。家に帰り着替えたら腕が真っ黒。これは

雑草取りのせいと荒川メンには言っておこう。 

 

７月第一例会報告 

日 時：７月９日（木） 

場 所：八事雲雀ヶ丘神戸屋  

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築 

深尾、森本、東田 

 ７月９日（木）１９時より八事雲雀ケ丘の神戸

屋にて今年度の総会が開かれました。事業報告で

は少々手違いがあり全ての事業が報告されません

でしたが、予算、決算、事業計画案は原案通り承

認されました。２０１４～２０１５は森本会長が

後半少し体調を崩され大変でしたが、何とか乗り

切って頂き有難うございました。会計状態は、比

較的健全で小規模ではありますが繰越金も有り、

また今期の一大事業でありましたピザ窯作りも赤

字を出さずに完成できました。杉山会計のみごと

な手腕でした。感謝です。来期のプログラム拡大

が大いに期待できます。  

 

２０１５～２０１６は久しぶりの本当の意味で

期待の会長の登場です。この何年か、２回目、３回

目の会長就任でしたが、今期の都築新会長は、ＹＭ

ＣＡとの結びつき、クラブのあり方など真剣に抱負

を述べられ意気込みが大いに感じられました。この

一年で会長の思惑通り何とか新しい一歩を踏み出

したいものです。 

  

７月第二例会報告 

日 時：７月１６日（木） 

場 所：南山ＹＭＣＡ  

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築 

深尾、森本、東田 

第二例会で総会時に未了のままになっていた事

業報告の３件（年間出席表、ＹＭＣA サ・ユース事

業、農園報告）の報告、承認がなされました。年間

出席率は、全月１００％でした。Ｙサ、ユースもピ

ースフルサンデー、農園と協力しての諸プログラム

等かなりの成果がありました。 

 ８月第一例会では、グランパスクラブと合同でＳ

ＴＥＰ派遣生のロシアの高校生を歓迎する会に決

まりました。ＳＴＥＰとしては珍しい国ですのでぜ

ひ参加して下さい。 

 

第２６回アジア地域大会 

７月３１日（金）～８月２日（日）に京都で開催

されます。南山クラブから荒川メンが参加します。

大会ＨＰでは台北ベータから５名程参加となって

います。来年の台北での世界大会の事もあり、大会

中に交流の時間を持つ予定です。何かありましたら

応援できる体制を作りましょう。 

 

日和田ＣＡＭＰ場訪問 

 ８月２１日（金）～２２日（土）に一泊で日和

田ＣＡＭＰ場へ出かけませんか。当日は来名中の

日韓セミナーのメンバーがＣＡＭＰインしていま

す。今回は裏方の応援が目的です。駐在スタッフ

の迷惑にならないよう何が応援できるのか等の情

報は入手次第連絡します。概略予定は２１日朝出

発、昼過ぎにＣＡＭＰ場着。２２日午後ＣＡＭＰ

場出発、夕刻名古屋着とします。希望者は都築会

長又は杉山まで連絡下さい。 



- 3 - 

                      

  
今月の会長メッセージ 

                 都築正和 

ワイズメンズクラブ新年度も１か月経ち杉山ブ

リテン担当より会長メッセージなるものを依頼さ

れあれこれ悩んだ末７月のブリテンにも少し触れ

ましたが会員増強（EMC）について所見を述べたい

とおもいます。どこのワイズでもメンバー数の減

少、高年齢化が問題となっている今、我々ができる

ことはどの様な人にどんな手立てで呼び掛けをし

たらいいのかを考えることが急務だと思います。 

先ず浮かぶのはやはり「リーダーＯＢ」次に「退

会したメンバー」過去に南山農場のプログラムに参

加した子供たちの御父兄等少しでも南山ＹＭＣＡ

を理解してくれている方たちにブリテンの発送、南

山農場プログラム、或いはフェローシップ等の参加

呼びかけ等々結果は一朝一夕に出るものでは決し

てありませんが粘り強く根気よく続けていきたい

と思います皆さんの協力に期待します。 

 

日和田だより 

 夏休みを迎え、日和田でのＣＡＭＰシーズンとな

りました。今年は御嶽山の影響で例年より日和田で

のＣＡＭＰは少ないようですが、開設ワークから駐

在している中井さんが今年も「望岳のたより」を発

信しています。以下その抜粋です。 

 

その① ７月２２日発信   

今年も日和田高原キャンプ場の様子をまたメー

ルさせていただきます。7/18-19 で開設ワークを実

施し、ワイズメンズクラブの方々に手伝っていただ

きながら進めました。今年は 9月のシルバーウィー

クに「全国 YMCA リーダー研修会」もあり、気合の

入った方々に来てワークをしていただきました。大

勢で行なわないと出来ないワークを中心していた

だきました。テント台作り、別途配置換え、テント

の防水塗り・・・。めどが立ちました。 

 

その④ ７月２７日発信 

 日和田キャンプ場 1 つ目のキャンプの父と子Ａ

キャンプが終わりました。日和田にすると暑い中、

お父さんと子どもたちはとても元気で、野外料理で

鶏の丸焼き、キャンプファイヤーでは踊りまくり、 

次の日は早朝から虫取りとツリーハウス、1泊 2日

を十分満喫していました。ツリーハウスでは 12 人

もお父さんがいるので、指示さえすれば、どんどん

作り上げてくれました。子どもたちの「早く、早く」

の声に頑張っているお父さんをみると、自分が娘に

甘くなっているのも「当たり前か」と勝手に納得し

てしまいました。出来上がってそれで遊んでいる子

どもたちを満足げにみている方、まだまだ一緒に遊

ぶお父さんなどいろいろでした。一応 2時にはキャ

ンプは終了しましたが、「まだまだ遊びたい」とい

う子どものリクエストで、居残りで遊んでいる方々

もいました。 
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例会出席表 

 

  

６
／ 
11 
第
一
例
会 

６ 
／ 
18 
第
二
例
会 

西
日
本
区
大
会 

中
部
評
議
会 

１ 浅井 昭和 ○    

２ 荒川 文門 ○ ○ ○ ○ 

３ 小林 滋記 ○ ○  ○ 

４ 近藤  豊 ○    

５ 杉山 弘時 ○ ○   

６ 都築 正和 ○ ○  ○ 

７ 東田 美保 ○ ○   

８ 深尾 俊雄  ○   

９ 森本 征夫 ○ ○   

 

 

農場報告 

この何日かの猛暑で折角順調に伸びてきたイモ

も写真のようにやや枯れ気味です。早く一雨降らな

いかな、と空を見上げる毎日ですが、その気配が一

向になく、いよいよ散水体制に入らなければならな

い状況です。暑さにめげず雑草は元気、努力はして

いるのですがなかなか追いつきません。ぜひ皆さん

も暇を見つけて熱中症に気をつけながら草取りに

汗を流してみてください。 

 

 今年も畑の一角に近藤メンがゴマを蒔きました。 

種はいわゆるゴマ。想像以上に生育は早く、６月下

旬に蒔いたばかりですが現状で約２０ｃｍの背丈

まで生育しています。順調に伸びれば秋の収穫時に

は２ｍ近い背丈となります。食材としては当たり前

にどこでも見かけるものですが、どんな実をつけて

収穫されるのか成長を見ていくのは興味深いもの

です。畑に出かけたらじっくり観察して下さい。 

 

 もうひとつ珍しいものが見られます。ゴマ同様 

近藤メンの丹精こめた「自然薯」です。写真から見

るように「これが自然薯？」と思うような風景です

が、ネットの下には１ｍ近くの溝が掘られ、自然薯 

用のパイプが埋められています。溝を掘るのも大 

変な労力ですが、自然薯の苗を移植する際には、地

下に埋めたパイプの中にキッチリと実を付け付ける

ように移植することが必要で結構神経を使う仕事の

ようです。こればかりは素人の出る場面はなく、も

っぱら近藤プロの仕事です。 

 

 

ＹＭＣＡニュース 

 昨年に引き続き今年も７月末から幼稚園園舎のリ

ニューアルが始まりました。１階の教室と２階のホ

ールも含めたリニューアルで夏休み期間実質約４週

間で仕上げるハードな工程です。もうすぐ盆休みで

すが、工事担当者は炎天下の中で休みを返上し、工

期に追われた毎日を過ごすことでしょう。工事全体

が安全に進み、工事関係者一人一人が体調を崩さな

ければと思います。無事に完成し、新しい学期、新

しい活動が始まることを楽しみに待ちましょう。 

 

例会出席表 

  

７
／ 
９ 
第
一
例
会 

７ 
／ 
16 
第
二
例
会 

７
／
31
ア
ジ
ア
大
会 

１ 浅井 昭和 ○ ○  

２ 荒川 文門 ○ ○ ○ 

３ 小林 滋記 ○ ○  

４ 近藤  豊 ○ ○  

５ 杉山 弘時 ○ ○  

６ 都築 正和 ○ ○  

７ 東田 美保 ○ ○  

８ 深尾 俊雄 ○ ○  

９ 森本 征夫 ○ ○  

 


